## KÖNIGSWINTER – BAD HONNEF

## Viele Besucher schon vor der Eröffnung

33 Künstler stellen bei "Unkeler kreativ" ihre Schaffenskraft unter Beweis

UNKEL. Die Bezeichnung der Ausstellung "Unkeler kreativ" hat sich in nunmehr 23 Jahren in Unkel und weit darüber hinaus eingeprägt. Auch in der am Samstagvormittag von Stadtbürgermeister Gerhard Hausen und Ausstellungsleiterin Dani Niemeyer eröffneten Ausstellung stellen 33 Künstlerinnen und Künstler ihre schier unbegrenzt erscheinende Kreativität unter Beweis. Schon vor Beginn herrschte

Schon vor Beginn herrschte großes Besucherinteresse im Foyer und Sitzungssaal der Verbandsgemeinde Unkel. Mit dabei war auch Verbandsgemeindebürgermeister Karsten Fehr. Er, wie alle übrigen Betrachter der vielfältigen Kunstwerke, zeigte sich begeistert. Die "Fan-Gemeinde" werde immer größer, meinte Stadtbürgermeister Hausen. Die



Einer der 33 Aussteller ist Harald Willms, der hier den Besuchern sein Bild "Magischer Herbstwald" erläufert (Foto: Leo Klevenhaus)

Spontaneität, Kunstfertigkeit und Vielfalt der kreativen Einfälle umfasst neben Öl- und Aquarell-Bildern Fotografien, Skulpturen, Stoffdesign, Quilts, Schmuck und Handarbeiten verschiedenster Machart. "Dani Niemeyer, selbst Ausstellerin, hat "Unkeler kreativ" zu dem gemacht, was es heute ist – eine Erfolgsgeschichte", meinte der Stadtchef. Er dankte allen Helfern, die die noch bis kommenden Sonntag dauernde Ausstellung vorbereitet und den Raum hergerichtet hatten. Am Sonntag (ab 14 Uhr) wird die Malaktion "Tierportraits" mit Susanne Blank angeboten Großzügig zeigte sich die Künstlervereinigung gegenüber den Kitas Scheuren und Unkel. Sie erhielten je 360 Euro aus dem Verkauf der Werke. (KL)